



Auf den Bergwiesen blühen nun immer mehr Orchideen

## Beitrag

### Bilder aus dem Laubensteingebiet im Chiemgau –

Am Wochenende war das Wetter am Vormittag noch ein wenig kühl, windig und neblig. Aber ein ideales Wetter um in den Bergen, im Laubensteingebiet bei Aschau i. Chiemgau, die Alpensalamander zu entdecken. Mehrere Exemplare waren unterwegs und den Schutz des Nebels nutzte offensichtlich der wenig ängstliche Angsthase (*Lepus timidus*: Schneehase).

Auf den Bergwiesen blühen nun immer mehr Orchideen, etwa das Prachtige Knabenkraut. Dieses macht seinem Namen ja alle Ehre. Aber auch unscheinbare Vertreter wie die grüne Hohlzunge sind zu sehen.

Eine richtige Rarität ist der seltene Korallenwurz, welcher unscheinbar als Stengel daherkommt und bei einem näheren Blick eine wunderbare Orchideenblüte besitzt.

Mit zunehmender Sonne lassen sich dann auch Murmeltiere, Rehe und Schmetterlinge sehen. Beim Abstieg konnte ich in einem offenen Hangwald noch den seltenen Frauenschuh sehen.

Text & Fotos: Johannes Almer













Natur. Erlebnis. Chiemsee  
[www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de](http://www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de)

*Fotodalbum*  
*Fotogeschichten*

mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten  
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



### **Kategorie**

1. Natur & Umwelt

### **Schlagworte**

1. Aschau i.Chiemgau
2. Chiemgau
3. Laubenstein
4. Naturbeobachtung
5. Priental